

E. de G. / Guadalajara

La Confederación Regional de Castilla-La Mancha (CECAM), ha puesto en marcha el programa de movilidad europea para la mejora de las competencias profesionales en CLM, aprobado por la consejería de Educación, Cultura y Deportes y que se basa en la concesión de ayudas a las entidades que participen en la ejecución de las actuaciones co-financiadas por el FSE y la administración de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, enmarcadas dentro del POEJ de garantía juvenil.

Este programa está dirigido a jóvenes menores de 30 años que cumplan con el colectivo de garantía juvenil, a los cuales, un total de 50, se les ofrece la realización de prácticas no laborales en empresas ubicadas en Bélgica, Irlanda y reino Unido, durante el primer trimestre del 2018.

CECAM lanza un programa de movilidad europea

Dirigido a jóvenes menores de 30 años inscritos en el programa de garantía juvenil, ofrece tres meses de prácticas no laborales en empresas ubicadas en Bélgica, Irlanda y Reino Unido

Esta iniciativa ofrece a los jóvenes, una oportunidad única de adquirir experiencia profesional adaptada a su perfil curricular, al mismo tiempo que desarrollan sus competencias profesionales.

Las empresas en las que los jóvenes castellano-manchegos realizarán sus prácticas son de sectores tan variados como la abogacía, comercio internacional, ingeniería, medio ambiente, centros de educación y formación, así como ONGs,

centros de arte, fotografía o laboratorios, entre otras especialidades empresariales. En estos momentos, el programa de movilidad europea de CECAM, se encuentra en la fase de captación y selección de los 50 jóvenes participantes, aquellos que estén interesados pueden hacer llegar su currículo a movilidadcecam@europainnovacion.e u o solicitar más información en los teléfonos 967-70-06-63/925-28-50-15/665-92-57-82.



Félix Peinado, secretario general de CECAM, fue el encargado de presentar el programa / E. de G.

Sabadell

Una cuenta pensada para que autónomos, comercios, despachos profesionales y pequeñas empresas se hagan grandes.

Cuenta Expansión Negocios Plus

Soluciones siempre a tu medida de la mano del banco de las mejores empresas, y de las que lo serán.

0

comisiones de administración y mantenimiento.¹

+

TPV

Con condiciones preferentes.²

+

Hasta 30€ mes

bonificación del 1% en la emisión de nóminas y seguros Sociales.³

+

Gratis

Servicio Kelvin Retail, información sobre el comportamiento de su negocio.³

1 / 6

Este número es indicativo del riesgo del producto, siendo 1/6 indicativo de menor riesgo y 6/6 de mayor riesgo.

Banco de Sabadell, S.A. se encuentra adherido al Fondo Español de Garantía de Depósitos de Entidades de Crédito. La cantidad máxima garantizada actualmente por el mencionado fondo es de 100.000 euros por depositante.

Llámanos al 902 383 866, identifícate como miembro de tu colectivo, organicemos una reunión y empecemos a trabajar.

Estas condiciones se mantendrán mientras se cumplan los requisitos establecidos en el contrato:

1. Tener un ingreso regular trimestral por un importe mínimo de 10.000 euros (se excluyen los ingresos procedentes de cuentas abiertas en el grupo Banco Sabadell a nombre del mismo titular).

Y cumplir, como mínimo, uno de los siguientes requisitos: un cargo en concepto de emisión de nómina, un cargo en concepto de seguros sociales, un cargo en concepto de impuestos o dos cargos en concepto de recibos. En caso de que el titular sea un comercio, es requisito obligatorio disponer de TPV con su propia entidad. Se considerarán comercios a los efectos de la contratación de esta cuenta los que figuran en el listado publicado en www.bancosabadell.com/cuentaexpansionnegociosplus.

Estos requisitos son de cumplimiento mensual; si al tercer mes no se cumplen estas condiciones, automáticamente la Cuenta Expansión Negocios Plus PRO pasará a ser una Cuenta Profesional.

2. Si domicilias conjuntamente la emisión de nóminas y seguros sociales te bonificamos todos los meses el 1%, con un máximo de 30 €/mes.

3. Contarás con un servicio periódico de información actualizada sobre el comportamiento de tu comercio, tus clientes y tu sector, para ayudarte en la toma de decisiones.

bancosabadell.com